

Informations relatives au coronavirus

Chère patiente,
Cher patient,

Le coronavirus atteint la Suisse. Vous vous demandez peut-être si une visite au cabinet dentaire augmente la probabilité d'une contamination par gouttelettes.

Nous pouvons tout d'abord vous assurer que les procédures de désinfection usuelles dans la salle de soins après chaque patient et l'utilisation d'instruments stériles ou à usage unique sont amplement suffisantes pour empêcher toute transmission du virus.

Nous prions tous les patients qui présentent des symptômes tels que toux, gêne respiratoire et/ou fièvre supérieure à 38 degrés ou qui ont séjourné dans les régions concernées au cours des semaines qui ont précédé le rendez-vous **de nous en informer par téléphone au 032.931.25.05 le plus rapidement possible**. Nous évaluerons la marche à suivre en fonction de l'urgence des soins planifiés.

Par ailleurs, nous nous tenons régulièrement au courant de l'évolution de la situation auprès de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP) et, au besoin, nous adapterons nos procédures de travail en conséquence.

